

川和小学校 コミュニティハウスだより



2023年4月号
 特定非営利活動法人つづき区民交流協会 <https://www.tsuzuki-koryu.org>
 川和小学校コミュニティハウス 〒224-0057 横浜市都筑区川和町 1463
 電話&ファックス 934-8666 火・金曜日 休館

川和小コミュニティフェスタ 開催します。



令和5年6月3日(土)、4日(日) 両日とも10時～15時

◆利用団体ステージ発表、手品公演、習字パフォーマンス等

◆作品展示発表、花苗販売・ミニフリマなど



◆展示作品募集のお知らせ◆

- ・地域のみなさまの力作をフェスタに出品してください。作品を通して交流を深めませんか。絵、彫刻、書道、写真、手芸作品、生け花など、何でも歓迎です。
- ・詳しくはコミュニティハウスまでお問合せください。

◆ミニフリマにご協力ください。

- ・ご家庭でご不要の食器や雑貨、衣類(新品のみ)などありましたらお持ちください。

◇4月からの自主事業◇

*お預かりした個人情報講座に関する連絡にのみ使用します。

講座名・対象	日時・参加費	内容	申込み
入門 「カービング教室」 ～リブカービングで ダリア作ろう～ 対象：どなたでも	5月18日(木) 10時～12時 参加費：900円(材料・講習料) 専用ナイフのレンタルあり。 (別途レンタル料300円)	タイの伝統工芸カービング。 今回は、専用ナイフを使って 石鯰にダリアの花を彫刻しま す。石鯰の香でリラックスし てみませんか。	4/2より受付 先着8名 電話・FAX または窓口へ
「男の健康体操教室」 全5回 対象：健康や体操に 関心のある男性	5/31 6/7 6/21 7/5 7/19 すべて水曜日 10時～11時15分 参加費：全5回2000円、 1回ごとは500円	良い姿勢、動ける身体に！ 自宅でもできる簡単な運動 で、転倒防止や健康保持に役 立てましょう。 	先着 15名 電話・FAX または窓口へ
「親子で リズム体操教室」 対象：1歳半～3歳の 子とその親	6/1 6/15 6/29 すべて木曜日 10時～11時 参加費：1300円 (1回は500円)	しっかり歩けるようになったら 親子で音楽に合わせて体を 動かしてみませんか。	先着8組 電話・FAX または窓口へ



ツタンカーメンエンドウの花が咲きました。

◆新規購入図書を紹介します。

- ・令和4年度最後の購入です。話題の本やリクエストのあった本が入りました。
- ・赤シールがついている新刊本の貸出は、カード1枚につき1冊です。



<大人向け>

書名	著者	書名	著者
クララとお日さま	カズオ・イシグロ	うま～馬に乗ってこの世の外へ	井上ひさし
宙ごはん	町田そのこ	好きになってしまいました	三浦しをん
わかれ縁	西條奈加	僕はウーバーで捻挫し、山でシカと闘い、水俣で泣いた	斎藤藤幸平
しろがねの葉	千早 茜		
黄色い家	川上未映子	何が おかしい	佐藤愛子
君のクイズ	小川 哲	よって件のごとし	宮部みゆき
ミシンと金魚	永井みみ	スープと汁もの大全	

<子ども向け>

書名	書名	書名	書名
10分で読めるお話 三年生	10分で読めるお話 五年生	10分で読める おばけやようかいの話	ブラックな いきもの図鑑
まんがで読む 星座と神話	男の子のおりがみ	10分で読める とんち・わらい話	夜のいきもの図鑑

～館長のひとり言～

このところの陽気に植物が一気に目覚めました。桜の花が例年より早く、川和さんぼの日は葉桜…になってしまうか気がもめます。暑さ寒さも彼岸まで。コミハ花壇にはチューリップ、ムスカリ、プリムラの花が咲き始めました。玄関前の花苗も春の苗がいろいろ出てきて、寄付をしてくださった来館者の方々にお持ちいただいています。

先日卒業した川和小学校6年生が、川和の菊について調べたそうで、模造紙にまとめたものを地域の方に見ていただきたいということで、コミハ玄関入ってすぐの廊下に掲示しました。菊の育て方や川和の菊の歴史や菊の花について、私は知らなかったことがよく調べてありまっています。しばらく掲示するつもりです。のでご来館の時にはぜひご覧ください。



6年生が調べた川和の菊の掲示物

感染対策は4月から変更が出てくると思いますが、これからも気を付けていかなければなりません。皆様にも今まで同様、ご協力いただくことも多いと思いますが、よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、私は令和5年3月をもって館長を退任いたします。4年間新型コロナ真ただ中でのコミハの仕事でしたが、地域の皆様、ご利用者の皆様のおかげで、とても充実して楽しい時を過ごすことができました。皆様にいろいろ教えていただき多くのことを学ぶことができ、地域のことも知ることができました。コミュニティハウスという地域のための施設で働けて本当に良かったと思います。これからもぜひ多くの方がこのコミュニティハウスをご活用いただき、皆様の交流の場として役割を担っていければと思っています。ありがとうございます。

令和5年3月31日 影井靖子

